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Naja gerade zu den Kepler Karten kann man auch anhand der Modellnummer keine pauschale
Aussage treffen denn es gibt wie theCurseOfHackintosh richtig ausführt sehr wohl 600er
Karten mit Kepler Chipsatz aber genauso gibt es 700er mit Fermi Chipsatz hier ist die GT720
ein gutes Beispiel denn die gab es unter dem gleichen Namen mit Kepler und Fermi Chips und
bei den 660 und 610 verhält es sich ähnlich das waren im Grundsatz Fermi Karten aber es gibt
auch welche mit Kepler Chips. Leider ist es bei den Grafikkarten gängige Praxis alten Wein in
neuen Schläuchen zu verkaufen neben NVIDIA ist auch ATI/AMD da ein ganz vorne mit dabei
die alten Chips als neue zu verkaufen. Sollte man also planen eine Karte mit der Maßgabe der
maximalen Kompatibilität zu macOS kaufen zu wollen lohnt es sich genau hinzusehen und im
Zweifel den Händler konkret nach dem Grafikchip zu fragen bzw. sich garantieren lassen das
die Karte auch wirklich den angenommenen Chip verbaut hat.

Zum Thema wenn es macOS sein soll und vielleicht FinalCut als Schnittsoftware genutzt
werden soll wäre es eine Überlegung wert in eine AMD Radeon VII zu investieren (solange es
sie noch gibt) oder halt in eine RX5XXX oder Vega64 ansonsten das was Elektrohorst schreibt
denn mit der NVIDIA ist unter macOS nichts zu wollen.
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